



はる かせ

東風

みどり市立大間々東小学校

学校通信 第7号

令和4年12月7日

発行 校長 大川博靖

保護者の応援の元、新しい持久走大会を実施



自分の目標を目指して(4年生)

が、それぞれの走力に応じて、同じ時間を目標達成のために走りきる。この持久走大会でも、児童の最後まで諦めない姿が多く見られました。

各学年とも、安全面から2グループに分け、男女混合で走りました。学年により3/4/5分と時間設定は異なりますが、自身の記録更新を目標に一生懸命に走りました。子どもたちの顔には、達成感に満ちた笑いと汗が光っていました。

今年度は、運動会・持久走大会とも、新学習指導要領に準拠した、児童の主体性や意欲に配慮した内容に変更したことにより、児童の積極的な取組が増えたように感じています。今後も、一人一人の児童が、目標をもち、主体的に取り組める学校行事へと改善していきたいと思えます。是非、ご家庭でも、結果よりも努力した姿を賞賛してあげてください。

例年のコロナ感染者数の状況に鑑み、今年度は、多くの学校行事を10月、11月に実施してきました。そして、2学期最後の行事である持久走大会を行うことができました。

今年度の運動会は、児童が考案した表現(ダンス)や遊競技を実施。家でダンスを考えたり、当日の朝まで練習する姿が見られ、児童の主体的な取組が多く見られました。

今年度の持久走大会では、コロナ後の運動能力・体力の回復を目的に、一人一人が目標をもち、その目標達成を目的とした時間走を取り入れた新しい持久走大会としました。全員



スタート直後の5年生第2組

2学期の行事を振り返って



自分たちで考えたダンス(6年生)

新しい運動会10月22日

9月の初旬、「運動会について校長先生にお願いがあります。」と、6年生女子5名が校長室に来てくれました。内容は、徒競走・表現(ダンス)・遊競技について、子どもたちが考えた種目を取り入れてほしいというものでした。その真剣なまなざしは、事前に友達と相談してこれならできるという確信を持っているようでした。提案の内容も非常に具体的で、走ることが苦手な友達への配慮やコロナ対策まで考えられたものでした。



5・6年生遊競技(学級対抗)



3・4年生表現(ダンス)



1・2年生遊競技(学級対抗)

その後、職員会議を経て、子どもたちが考える運動会の準備が始まりました。体育の授業として、教育課程に位置づけた活動になりました。

友達の顔を思い浮かべながらダンスを考える児童、ダンスをいち早く覚え友達に教える児童、遊競技の準備をする児童など、これまでの運動会では見られなかった児童の主体的な取組が見られました。児童が考える新しい運動会が、素晴らしい成果を上げました。



みんなで記念写真

5年校外学習 10月26日

「モビリティリゾートもてぎ」

野外活動センターのコロナ対応により、昨年度に引き続き日帰りで実施した5年生の校外学習。自動車メーカー HONDA の施設で、モータースポーツや自然の大切さなど、多様な視点から SDG s について学習しました。ミュージアムでモータースポーツの歴史に触れたり、森や林の役割などのネイチャー学習を



ハローウッズで考える

したり様々な体験をしてきました。一日動きっぱなしで、バスの中はぐっすりの児童もいました。

1年生校外学習「桐生が岡公園」11月2日

1年生の校外学習で、「桐生が岡公園」に行きました。

遊園地で、班のお友達といっしょに思い思いの乗り物に乗りました。乗り物券を計算しながら、班の計画に沿って班行動を体験しました。そして、一番楽しみなお弁当。笑顔があふれていました。動物園では動物の観察をしワークシートにたくさん書いていました。



みんな笑顔のお弁当



ドキドキしながらライオンの前に

4年生校外学習 11月8日

「富岡製糸場・群馬自然史博物館」



ガイドさんの説明を聞きながら

社会科で群馬県の学習をしている4年生は、世界遺産である「富岡製糸場と群馬自然史博物館」に行ってきました。バスに乗りながら、3つの高速道路と新幹線、県庁、赤城、榛名、妙義、浅間などの山々などを見ながら富岡へ。自然史博物館では、動物の進化から宇宙探査のことまで見学し、午後は、近代日本幕開けとして世界遺産登録された富岡製糸場を見学しました。



T-REXの下で

6年修学旅行 11月10/11日

「日本科学未来館・劇団四季・鎌倉」

参加者全員が新設のコロナ対応保険に加入して、3年ぶりに、泊を伴っての修学旅行を実施することができました。年度当初は、日光・鬼怒川コースも準備していましたが、コロナ保険等の環境も整ったことから、東京・鎌倉コースで保護者の了解の元、実施することができました。日本科学未来館では、SDGsを核とした最新の体験コーナーで学習しました。



鎌倉班別行動のスタートです



科学未来館での様々な体験



やはり夕食バイキングは笑顔



班別行動ゴールの鶴岡八幡宮

劇団四季のライオンキングでは、たくさんの小中高生といっしょに、本物のミュージカルを堪能しました。そして、宿。感染予防をしながらのビュッフェスタイルの食事。うれしそうな笑顔があふれていました。2日目は、早めに宿を出発し、鎌倉での班別学習。紅葉と修学旅行シーズンのため、小町通りは人であふれていましたが、ガイドさんといっしょに予定のコースを回り、全ての児童が時間通りにゴールの鶴岡八幡宮に到着しました。笑顔の絶えない2日間でした。

3年生校外学習 10月6日「富弘美術館・ながめ余興場・他」 11月16日「桐生みどり消防署」見学



消防車を前にワクワク

みどり市の学習をしている3年生は、校外学習で富弘美術館・ふるさと童謡館・ながめ余興場を見学しました。そして、笠懸地区のボートレース桐生、グリーンアリーナ、岩宿博物館は、「DXチャレンジ」で学びました。さらに、桐生みどり消防署で、身近な生活との関わりを学びました。



ながめ余興場の舞台の上で

2年生校外学習 9月22日 「昆虫の森」



教わったとおりに昆虫採集

2学期最初の校外学習は、2年生の「昆虫の森」でした。事前学習をして、展示物の見学や昆虫採集、昭和の遊びなどを体験しました。昆虫に触れない子、初めて見る昆虫や動物に興味津々の子、昔遊びに熱中する子、昭和の農家の家の中をこわごわ見学する子など、子どもたちは得意不得意を乗り越えて体験をしてきました。



輪投げ上手でしたよ